

Date: 5th December 2019
Ref: 85/GC/L/2019

التاريخ: 5 ديسمبر 2019
مرجع رقم: 85/مراسلات عامة/ق/2019

Mr. Hamad Al Ali
Senior Head - Listed Companies Affairs Department
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi - United Arab Emirates

السيد/ حمد العلي، المحترم
رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة
إدارة شؤون الشركات المدرجة- سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Board of Directors Meeting 12th December 2019.

الموضوع: إجتماع مجلس إدارة الشركة بتاريخ 12 ديسمبر 2019.

After Greetings,,,

تهديكم شركتنا أطيب التحية متمنية لكم دوام التقدم والنجاح.

Please be informed that the next meeting of the Board of Directors of Ras Al Khaimah National Insurance Company PSC will be held on Thursday, 12th December 2019, at 10:00am at the Head Office, Ras Al Khaimah.

نرجو إعلامكم بأن الإجتماع القادم لمجلس إدارة شركة رأس الخيمة الوطنية للتأمين ش.م.ع سوف يعقد يوم الخميس الموافق لتاريخ 12 ديسمبر 2019 في تمام الساعة العاشرة صباحاً، وذلك بالمكتب الرئيسي للشركة في إمارة رأس الخيمة.

The agenda of the meeting will be as follows:

يتضمن جدول الأعمال ما يلي:

1. Approve the minutes of the last Board meeting held on 29th September 2019.
2. Review and approve the updated Business Plan for 2019-2021.
3. Receive the underwriting Performance Review and Pricing Plan as at 30th June 2019.
4. Discuss and approve other general business matters.

1. إقرار محضر إجتماع مجلس الإدارة السابق المنعقد بتاريخ 29 سبتمبر 2019.
2. إستعراض والموافقة على الخطة الاستراتيجية المحدثة لعام 2019-2021.
3. استلام مراجعة أداء الإكتتاب وخطة التسعير للفترة المنتهية تاريخ 30 يونيو 2019.
4. مناقشة بعض الأعمال العامة الأخرى والموافقة عليها.

Yours faithfully,
وتفضلوا بقبول فائق التقدير والإحترام

سامي الزواغي
Sami Zouagui
مقرر مجلس الإدارة
Board Secretary



CC/Chief Executive Officer

نسخة/ للرئيس التنفيذي

شركة رأس الخيمة الوطنية للتأمين (ش.م.ع)
Ras Al Khaimah National Insurance Company (P.S.C.)
P.O. Box 506, Ras Al Khaimah, Tel: 800 72 54, Fax: +971 7 228 85 00

شركة مساهمة عامة تأسست سنة 1974 برأس مال مدفوع قدرة 110 مليون درهم إماراتي. مسجلة لدى هيئة التأمين تحت رقم 84/7 بموجب القانون الإختادي رقم 2007/6
Public Shareholding Company establishment in 1974 with a paid up capital of AED 110m, Registered at the insurance Authority with registration no. 7/84 in conformity with the Federal Law No.6/2007
VAT Registration No. 100021693500003